



## México ya tiene nuevo Congreso. Un senador separa al oficialismo de tener control en ambas cámaras



Los nuevos legisladores toman juramento de su cargo en la sesión plenaria del Congreso en Ciudad de México, México, el jueves 29 de agosto de 2024. (Felix Marquez / Associated Press)

Ago. 30, 2024 11:37 PM PT

 Share

CIUDAD DE MÉXICO — Los miembros de las dos cámaras del Congreso mexicano resultantes de las elecciones generales de junio asumieron sus escaños en un ambiente marcado por la crispación, ya que la mayoría oficialista está a sólo un senador de gozar de mayoría cualificada en ambas estancias, lo que le permitiría sacar adelante polémicas reformas a la Constitución.

En la Cámara de Diputados, el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), al que pertenece el presidente Andrés Manuel López Obrador, y sus socios coreaban un “sí se pudo” cuando se oficializó su mayoría de dos tercios.

Con ella, podrán aprobar la veintena de cambios constitucionales propuestos por el mandatario y entre los que está la controvertida reforma al Poder Judicial que ha multiplicado las protestas en el sector y ha cosechado críticas dentro y fuera del país sobre su impacto en la independencia de la justicia mexicana.